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86日間の 2学期が終了となりました  ～終業式･SNS講演会～ 

本日をもって 2 学期が終了となり、明日からは年末年始休業となります。終業式では 3 名の学

年代表生徒の発表の後、校長先生から以下のようにお話があり、今学期を振り返りました。 

また、終業式に続いて SNS講演会が行われました。昨今の課題やリスクを踏まえて、講師の先

生に適切な利用方法を教えていただきました。お子様が SNSを利用している場合、明日からの休

業期間に利用時間も増えることが予想されます。本日配付した資料を参考に、保護者の皆様にも利

用方法をご確認いただけるとありがたいです。 
 

2学期終業式 校長先生のお話より 

夏から冬まで、４ヶ月あった長い２学期が今日で終わります。授業やいろいろな活動を通して、

皆さん一人ひとりに学びがあり、成長があったことと思います。その中でも、全校にとって大きな

学びが二つありました。 

一つは人権について学んだことです。花田養護学校高等部の小林幹太さん、そして胡桃先生のお

話を聴いて、みなさん一人一人が人権について深く考え、自分自身を見つめ直したのではないでし

ょうか。大町中学校は「聴く学校」を合い言葉に、お互いの存在を大切にする温かで幸せな学校を

めざしています。人権学習で考えたこと、学んだことを、自分の周りの人と接するときに活かして

ください。 

もう一つは総合的な学習の時間で、地域の中で学んでいることです。実際に地域に出かけて、あ

るいは地域の方をお招きして、観たり聴いたり対話したりしながら、各学年の問いを探究していま

す。探究を通して大町市への理解が深まったことでしょう。それに加えて、地域で活躍している方

々との触れあいから、皆さんは自分がよりよく生きるためのヒントをもらっているはずです。学習

のまとめで、しっかりと振り返ってください。 

また、２学期には記念すべき第１回清嶺祭がありました。５月にいろいろな制限がなくなったの

で、生徒会活動の集大成である初めての清嶺祭を、保護者や地域の方々にも観ていただくことが出

来ました。『FIRST TAKE』というテーマには、最初の生徒会を切り拓いてきた、３年生の思いが込

められていたように感じています。この３年生の思いは２年生に引き継

がれ、３学期からは新しいリーダーたちが生徒会を運営していきます。

大町中の顔になる２年生のみなさんには、大いに期待しています。 

さて、明日から年末年始休業なので、今日は今年最後の登校日です。

皆さんにとって今年はどんな１年だったでしょうか？大町中学校が開校

したこともあり、私にとっては忘れられない１年になりました。来年はどんな１年になるのでしょ

うか。先ほど発表してくれた代表生徒の皆さんのように、来年をどんな１年にしたいか、どんな自

分でいたいか、この休みに考えて、希望をもって新年を迎えましょう。 

生徒・保護者のみなさん、よいお年をお迎えください 



第 3 回学校運営協議会が行われました 
12月 14日（木）、第 3回学校運営協議会が開催されました。今回は、令和 5年度大町中学校

の学校評価アンケートや生徒、職員へのアンケート結果をもとに、学校運営についてグループ協議

が行われました。 

委員の皆様から出されたご意見について、以下のようにお知らせいたします（抜粋）。 
 

・普通教室の中で「わからない」と言えることが大切ではないか。 

  「分からないこと」を互いに教え合うことができるようになるとよい。 

 ・家庭学習の習慣をつけていく必要があるのではないか。 

 ・放課後自習室はとても良いが、教科を教える人材確保がむずかしい。 

 ・総合の 2年の学習は素晴らしかった。生徒の成果物も素晴らしい。 

 ・自己有用感、キャリア教育を大事にしていきたい。 

 ・市役所前の清掃をしている方にあいさつ、横断時にお礼ができる生徒が素晴らしい。 

 ・先生方は自信をもってやってもらいたい。学校の先生方だけで解決しようとせず、場合によっては

地域に投げかけてほしい。 
 

大町中 “学校応援団” ～ ｺﾐｭﾆﾃｨ･ｽｸｰﾙ ｻﾎﾟｰﾀｰ会議 ～ 
12月 20日（水）、学校支援ボランティアに登録されている 15名の‶大町中サポーター‴の皆

さんにお集まりいただき、主に放課後の学校利用等についてグループワークが行われました。多種

多様なアイディアが出されましたが、まずは生徒のニーズや

必要性を先生方と共有した上で、実施していくことが大切で

あることが確認されました。大町中をサポートしようとする

熱い、熱い、思いを感じることができた会となりました。 

お知らせとお願い 
(1)来年度に向けて 

 ・来年度の学級編成について 11月の学年 PTAでもお伝えしました通り、新 2学年は、新たな

学級編成を行い、新 3学年については新たな学級編成を行わないことといたします。 

(2)登下校及び送迎する場合について 

 ・懇談会中の生徒の様子から…生徒たちの安全を守るために、特に帰宅方法について、届け出た

通学方法で帰宅するよう、ご家庭でもご確認とご指導をお願いします。また、送迎をする場合

の乗降は指定の場所で行い、商業施設やＪＲの駅などはご遠慮ください（再掲）。 

 ・保護者の方が送迎する場合は、できるだけ校舎南側バスロータリーをお使いください。昇降口

までの距離が短く、校地内であることから、様々なリスクが低いと考えます（情報センターか

ら横断歩道を渡るリスク回避、情報センターに出入りする車両の混雑とリスク回避、が課題と

なっています）。 

 ・地域の方、保護者アンケートから、交通法規の順守やヘルメットの着用についてご指摘をいた

だきました。登下校及び帰宅後の自転車利用について、学校でも適宜指導 

を行っておりますが、ご家庭でもご確認をお願いいたします。 

担当 柳澤 誠（教頭） 
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